



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>220 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0450</b>
Prix	<b>2 290 000 €</b>

Miramar

Maison à vendre (06590)

Théoule-sur-Mer, Miramar : Dans un domaine prestigieux avec un accès mer à quelques enjambées, découvrez le charme de cette villa en pierre de taille avec vue mer panoramique. Edifiée sur 3 niveaux, la distribution des pièces s'harmonise ainsi : Rez-de-chaussée : Cellier, atelier, cuisine indépendante au gaz, séjour, salon, 2 chambres, 1 salle de douche, wc. Grande terrasse vue mer. R+1 : Salle de bain, wc, chambre double, salle de bain, 2 chambres doubles sur terrasse, 1 chambre double sur balcon. Salle de bain. R+2 : Chambre double, salle de bain douche wc, cuisine sous toiture, salon, terrasse ...

*Théoule-sur-Mer, Miramar : In a prestigious estate with sea access just a few steps away, discover the charm of this freestone villa with panoramic sea views. Built on 3 levels, the rooms are distributed as follows: First floor: storeroom, workshop, independent gas kitchen, living room, lounge, 2 bedrooms, 1 shower room, wc. Large terrace with sea view. R+1: Bathroom, wc, double bedroom, bathroom, 2 double bedrooms on terrace, 1 double bedroom on balcony. Bathroom. R+2: Double bedroom, bathroom with shower and toilet, under-roof kitchen, living room, enchanting terrace with panoramic sea ...*

## MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

